



¡El Negocio Más Grande Del Mundo!

por

Demos Shakarian

REUNION DE LÍDERES

Lake of the Ozarks, Missouri, USA
Noviembre 1982

(Nota: En esta reunión, fueron convocados todos los líderes nacionales e internacionales de FIHNEC en el mundo.)

Demos habla:

“Nos hemos reunido, y quiero compartir con ustedes por unos momentos. Dios ha bendecido esta Fraternidad. Acabamos de tener 2 días de reuniones de Junta Directiva donde la contribución de hombres de otras naciones ha sido de mucha ayuda. Es fabuloso. Ha sido una verdadera reunión internacional de líderes y me regocijo. Este otro hermano ha sido ungido por Dios para estructurar esto de tal manera para que no haya limitación en nuestro crecimiento. Hemos tenido dos días - y dos días antes de eso- de reuniones especiales. Y en enero cuando la Junta Directiva se reúna otra vez les comunicaremos nuestros planes.

Hoy, tenemos casi 50,000 miembros pagando su membresía y estamos creciendo rápido. Pero con esta nueva estructura, políticas y estrategias, va ser muy sencillo crecer sin límite. Este hermano da consejo a empresas para que puedan incrementar sus ventas de cientos de miles a millones. Simplemente a través de una estructura correcta. Dios ha ungido este hermano Metodista que está lleno del Espíritu Santo para mostrarnos como podemos hacer esto en una forma sencilla-literalmente estallando para que en pocos años podemos ser 500,000 o un millón de miembros activos.

¿Puedes imaginar, con solo 50,000 miembros pagando su membresía, hoy tenemos 750,000 personas

reuniéndose cada mes- que podríamos hacer con un millón de miembros activos? Estoy hablando del impacto- de la aceleración de la cosecha.

Pero, quiero regresar a lo que siento.

La Revelación del Movimiento Laico

En 1943, me reuní con el Dr. Price por razón del accidente de mi hermana. Su pelvis había sido aplastada, molida, y no había esperanza. Si vivía, estaría coja toda su vida. Tomaron rayos X durante 5 días y la única esperanza fue un milagro de Dios.

Traje al Dr. Price una noche y el oró por mi hermana. El poder de Dios vino sobre ella y lo sintió fuertemente en su cama. Todos supimos que mi hermana había sido sanada y el día siguiente cuando tomaron más Rayos X, su pelvis molida ahora estaba perfecta.

Eso fue el primer milagro comprobado con Rayos X que yo había visto en mi vida.

Naturalmente, el Dr. Price se hizo un amigo muy cercano para mí. Fue uno de los mejores oradores o predicadores en USA y Dios nos juntó cada semana o por lo menos 3 veces por mes. Siempre nos reunimos en un restaurant Italiano. Llegábamos a mediodía y quedamos hasta las 3 o 4 de la tarde con el Dr. Price expresándose sinceramente desde su corazón. A veces

nos reunimos en su casa o la mía.

En 1943, el Dr. Price dio una revelación. Durante ese tiempo, no había mucho movimiento espiritual. Me habló del ministerio de liberación. “Viene un ministerio de liberación. Dios va tocar a los hombres y van a tener cruzadas grandes de 20,000 y 30,000 personas; miles vendrán para ser sanados.” Dr. Price llamo a esto, “reuniones de liberación”.

En esos días, 1943, reuniones como estas se llamaban “cruzadas evangelistas”, pero el Dr. Price las llamó, “reuniones de liberación”.

El Dr. Price falleció en 1947 y en ese año, aparecieron los predicadores William Branham, Oral Roberts, Billy Graham- todos aparecieron al mismo tiempo. Todos estos evangelistas de hoy siguieron a estos hombres- la mayoría con ministerios de “liberación o sanidad”. Tuvieron un impacto alrededor del mundo.

Por la profecía del Dr. Price, reconocí lo que estaba pasando.

El Dr. Price siguió profetizando, diciendo: “Sobre los talones de estos grandes predicadores, habrán laicos uniéndose alrededor del mundo. Ellos tendrán un gran impacto.” Y me dijo: “Demos, tenemos todos los evangelistas, pastores, maestros anunciando el evangelio con todo el corazón, pero cuando los laicos aparecen, serán el ultimo instrumento que Dios usara

antes del regreso de Cristo a la tierra. Tú verás: sobre los talones de estos grandes predicadores de “liberación”, aparecerá un “movimiento laico” y va sacudir al mundo.

El Dr. Price me comenzó a contar lo que iba pasar cuando el Espíritu Santo fuera derramado sobre ellos.

Habrán hospitales llenos de casos donde los enfermos tenían brazos o piernas paralizadas- gente sin esperanza, sin poder hacer nada. Las enfermeras les estarán dando de comer, manteniéndoles vivos hasta que, con el tiempo, simplemente murieran. ¡Estos laicos entraran a esos hospitales y ungerán a los enfermos y los brazos y piernas se sanaran, se reactivaran y saldrán de los hospitales andando! Esto es antes del regreso de Cristo a la tierra.

Hombres y Mujeres Laicos Harán Esto

El Dr. Price también uso la ilustración de la Sra. Johnson. Ella no podía andar durante 20 años. Durante otros 10 años se arrastró. Finalmente, su esposo la llevaba en una almohada porque sus brazos y piernas estaban totalmente paralizados y encogidos. Solo podía susurrar y ser transportada sobre una almohada.

El Dr. Price dijo: “Estuve manejando mi carro en un pueblo cuando, de repente, el timón del carro quiso girar en otra dirección. Después de unos momentos de

esto, el Dr. Price le dijo al Señor: “¿Qué pasa?”.

Dios le respondió, “Quiero que tengas un avivamiento en este pueblo.”

El Dr. Price vio una pequeña iglesia allí y Dios le dijo “Aquí puedes hacerlo”.

El Dr. Price pregunto al Pastor si podía tener unas reuniones en su iglesia.

Le dijo- “Puedes hacer uso de la iglesia todos los días que quieras” .

Comenzó con unos pocos en asistencia y el esposo de la mujer paralizada la traía en su almohada. Unas noches después, la señora indico al pastor que ella quería aceptar a Cristo como su salvador. Su esposo era un cartero en ese pueblo y todos la conocían por su condición física.

El Dr. Price dijo: “Dos días después de que ella recibió a Cristo, de repente el Espíritu Santo vino sobre mi como una frazada pesada. (Así fue cuando llevé al Dr. Price al hospital donde mi hermana estaba. Mientras que esperábamos a que las enfermeras abrieran la puerta, el Dr. Price me dijo: “Tu hermana será sanada esta noche.” Cuando le pregunté cómo sabia- él me dijo que cada vez que venía sobre él la unción como una frazada, sabía que un gran milagro estaba por ocurrir.) Así sucedió con la señora paralizada en ese pueblo. Estaba predicando cuando, de repente, sentí que esa

unción pesada estaba viniendo sobre mí. Deje de predicar, agarré mi frasquito de aceite, y dije: “Hermanos, van a ver un gran milagro”.

Me fui con la señora paralizada allí en la iglesia esa noche y la ungué con aceite en el nombre de Cristo. Inmediatamente, los brazos y piernas de la señora comenzaron a extenderse. Se le oía cuando los huesos y los músculos se enderezaban. Se puso de pie y en unos momentos caminó allí en la iglesia.

Salió de la iglesia y anduvo por todo el pueblo.

Miles - decenas de miles vinieron a la iglesia al ver que la señora había sido sanada por Jesucristo.

El poder de Dios cayó sobre los servicios en la iglesia y miles de personas fueron sanadas y reconciliadas con Dios. El pueblo fue sacudido.

Demos, eso es una ilustración de lo que Dios va hacer con los laicos”.

El Dr. Price conto esta historia en 1943 y me siguió hablando del movimiento laico hasta 1947 cuando falleció. Con mi papa, fui un portador del féretro. Comenzando en ese año, 1947, comenzaron a aparecer los predicadores de “liberación”: Oral Roberts, William Branham, Billy Graham, T.L. Osborn, etc.

Dr. Mordecai Ham

Ahora quiero avanzar un poco.

Abrí el capítulo de la cafetería Clifton en 1951 y fueron unos meses difíciles. Tuvimos la visión, pero el diablo nos siguió resistiendo. No fue fácil. Tuvimos problemas en el negocio, etc. Hasta que mi esposa me pregunto, "Querido, ¿porque es que las cosas son tan difíciles?" Una vez, 10 vacas comieron hojas de adelfa o baladre- plantas venenosas y murieron. Sin embargo, conozco a Uno que tiene más poder aun- ¡Cristo Jesús!

Ahora bien, vi la llegada de los ministerios de liberación. Entendí lo que Dios estaba haciendo. No había ninguna duda en mi mente. Y fue por eso que yo les apoyé todo lo que podía. Algunos me criticaron por hacerlo, pero yo sabía que era de Dios y antecedía el movimiento laico y por eso los ayudé como pude.

En 1955 tuve la visita del Predicador Bautista Dr. Mordecai Ham. Estuve en Houston cuando me encontró. Jamás había oído de él y me dijeron que bajo el ministerio del Dr. Ham, Billy Graham recibió a Cristo. Es más, 10,000 predicadores bautistas estaban predicando por razón de este hombre.

Cuando me dijeron eso, les dije: "¡Quiero conocer a este hombre!"

Estuvimos juntos por 3 días y me trajo una

revelación de Dios. Me dijo: “Conozco más acerca de la Fraternidad Internacional de Hombres de Negocios del Evangelio Completo que tú.” Dios me ha estado hablando de esto y me dijo que viniera para hablar contigo

He orado toda mi vida. Yo sabía que Dios iba a levantar un movimiento laico antes del regreso de Cristo a la tierra. Ore durante todo mi ministerio como predicador, “¿Cuándo, ó Dios, Cuando?”

Hace poco estuve orando cuando Dios me mostró esta fraternidad: FGBMFI/FIHNEC. Dios me dijo: “Este es el instrumento que voy a usar.” Dios me dijo que viniera para decirte que este es el instrumento que Él va a usar antes del regreso de Cristo a la tierra. FIHNEC es el instrumento de Dios para despertar a los laicos - el gigante dormido de la evangelización.” Los laicos harán grandes milagros.”

De repente estaba recordando las palabras del Dr. Price acerca del movimiento laico. El Dr. Ham estaba confirmando lo que el Dr. Price había dicho 12 años antes acerca del movimiento laico. Me doy cuenta de la gran responsabilidad. Es mucho más de lo que yo entendía. Yo sabía que Dios iba a levantar un movimiento laico mundial, pero nunca me imaginé que FGBMFI/FIHNEC iba a ser el instrumento por el cual ese movimiento iba a ser levantado. Es más, no creo que Dios quería que yo conociera eso en el inicio.

El Dr. Ham me dijo: “¡Nunca mires atrás!”
“¡Nunca mires atrás!”

El Momento Histórico

Después de eso, la Fraternidad comenzó a crecer y quiero que ustedes entiendan algo. Demos Shakarian no puede hacer nada. Varias veces he querido tirar la toalla. Pero ustedes - ustedes han levantado esta obra. Si no fuera por ustedes en este salón, nada hubiera ocurrido. Doy gracias a Dios por ustedes. Es para mí un gran gozo venir de esta manera y hablar de lo que Dios tiene para nosotros. Tengo emociones muy profundas en mí. He andado en este camino por 42 años. He sabido de esta revelación desde 1943- un poco más de 39 años. Paso a paso hemos llegado hasta aquí. Es bello. A veces he sentido que hemos andado muy despacio. Otras veces he creído que hemos corrido demasiado rápido. Pero, creo que Dios nos ha tenido en el rumbo correcto todos estos años.

Construimos la sede de la Fraternidad hace dos años, y ahora he estado hablando solo con Dios acerca de “¿Donde vamos desde aquí?”.

Hay algunos que me han dicho que nos hemos estancado.

Pero recientemente, estuve orando en mi casa. Estuve pensando en los tiempos en que vivimos y en

mis conversaciones con algunos líderes de gobierno o científicos, etc...

Algunos de ustedes conocen al Dr. Moon, un presidente de un capítulo de FGBMFI/FIHNEC, que con 2 hombres más descubrieron como fabricar la bomba atómica.

Los problemas en el Medio Oriente y en todo el mundo

Los movimientos anti-cristo que están consumiendo naciones

Hay presiones fuertes confrontando a todas estas naciones. Solo un mal paso por una nación- aun una nación pequeña- podría poner en marcha una cadena en reacción que traerá el tiempo de Mateo 24:22 que dice: *“Si aquellos días no fueran acortados, nadie sería salvo, pero serán acortados por causa de los escogidos.”*

Confraternos - estamos a ese punto en la historia. Yo no tengo que decirlo. Los predicadores no tienen que decirlo. Los políticos lo están diciendo. Los científicos lo están diciendo. Ellos lo están anunciando más fuertemente que nosotros. Tienen pena, tienen temor.

Yo no tengo miedo acerca de mi cuerpo o mi familia, porque yo se que todas estas cosas van a ocurrir antes del regreso de Cristo. Y cuando El venga - eso va ser un día glorioso - ¡le vamos a dar la bienvenida! Gloria a Dios. Va ser un gran día para nosotros y estamos casi allí.

¡Estoy Esperando En Ti!

Sin embargo, en mis viajes en Asia como la China, la India, comencé a entender que de más que 2 billones de personas en Asia, menos de 1% conocen a Cristo. Y en lo demás del mundo, ¿Qué será el verdadero número de los que verdaderamente conocen a Cristo como su Salvador? Por eso estuve orando en la sala de mi casa como a las 6:00 AM, cargado en mi espíritu con estas cosas.

Dije: “Dios, Tu eres mi Padre Celestial. Tú eres el Padre de más de 4 billones de personas en este mundo. Es por Ti que la raza humana está aquí, no por el diablo. ¿Vas a dejar al diablo tomar a todos tus hijos y ponerlos en el infierno por la eternidad? Estuve conversando con él y lágrimas estaban bajando mi cara.

Le pregunte: “¿Cuándo vas a enviarnos el avivamiento? ¿Cuándo vas a permitirnos mover, respirar, reír- ese avivamiento que va sacudir a todo el mundo? Estuve simplemente hablando con mi Padre. Estuve hablando desde mi corazón.

Al mismo tiempo, yo sabía que nuestra Fraternidad encajaba por algún lado en estos últimos días. Yo sabía que, después de 30 años, esta Fraternidad apenas está naciendo. Es más, eso fue el tema de la última convención mundial.

De repente, revelación vino a mí:

“Hijo- estoy esperando en ti.”

Padre, no entiendo. (Todos estábamos esperando que Dios se moviera.)

Me dijo:

“Hijo,

Te he dado a mi Hijo.

Te he dado Su nombre.

Te he dado Su autoridad.

NO te puedo dar más.”

Me comenzó a recordar a Moisés. “¿Qué tienes en tu mano?” Una Vara.

“Déjalo caer” - se convirtió en una culebra-

“Agárralo” - se convirtió en una Vara.

“Con esto, liberarás a Israel.”

Solo funciona cuando lo usaba.

“Demos, te he dado todo lo que te puedo dar:

Mi Hijo, Su nombre, y Su autoridad.”

¿Cuántas veces dijo Jesucristo a sus discípulos: “Les doy Mi nombre, les doy mi autoridad- Te doy todo lo que tengo porque tú vas hacer más que yo.”?

Todo Viene Por Revelación

Ahora, no entendemos todo en un instante. Uno lo tiene que entender por la revelación. Y para entender el ministerio que tenían los discípulos originales, tenemos que entenderlo por la revelación. Así, uno puede entender lo que Dios va hacer.

Es como que lo entendemos perfectamente bien y simplemente salimos para hacerlo. ¡Y ocurre!

Si no eres muy espiritual, no hay como entender eso. Puedes ser un Creyente, lleno del Espíritu Santo, pero esto no se entiende sin revelación en tu espíritu. Tu fe solo te lleva hasta cierto punto.

Sin embargo, cuando permites que tu mente se abra; tu corazón se abrirá; y entonces entenderá que **lo que haremos ahora es el negocio más maravilloso del mundo**. Al entender esto y querer escuchar a Dios comenzarás a entender:

Él te lo mostrara.
Entonces tendrás Fe.
Entonces entenderás

Entonces saldrás para hacer lo que él te ha estado mostrando.

Y Él te dice: “En lo que quieres hacer, ¡te bendeciré!

Ahora, mira a los discípulos originales.

Cobradores de impuestos, doctores, abogados, hombres como nosotros. Las mismas emociones. Los mismos sentidos. El mismo gozo, dolor, amor que ellos tuvieron, nosotros lo tenemos.

Miren a Pedro: Cuando estaban torturando a Cristo y la sirvienta y otros lo acusaron de ser parte del grupo de los discípulos, Pedro lo negó tres veces usando palabras ofensivas para demostrar que no era de los de Cristo.

No creo que ninguno de nosotros haya hecho eso.

Tenía tanto temor que maldijo para no ser identificado con Cristo. Sin embargo, Dios tomó ese mismo hombre y comenzó a construir Su iglesia con él. Pedro anduvo tres años y medio con Cristo y maldijo. Cuando Jesús estaba completamente solo, colgado sobre la cruz, todos lo abandonaron. Aun su Padre estuvo en silencio por un tiempo.

¿Pero saben algo? Cristo nunca se desilusionó. Nunca perdió Su fe. Aun en ese momento, dijo a su Padre, “Perdónalos, porque no saben lo que hacen.”

Y pienso en los hombres que fueron crucificados con Cristo.

Uno conocía de Jesús y le dijo: “Tú tienes el poder, ¿porque no nos sacas de esto?”

Uno temía por su propio cuerpo.

El otro ladrón también conocía de Cristo porque le dijo: “Acuérdate de mí cuando llegues a tu reino”

El no temía por su cuerpo.

Jesús le dijo, “De cierto te digo que hoy estarás conmigo en el paraíso.”

Piensen en esto. Dos criminales con Cristo en medio. Uno fue al Cielo y el otro no. **Ambos muy cerca del Cielo, sin embargo, la actitud de uno no le permitió entrar. Su egoísmo fue demasiado.** Él quería proteger su carne.

No fue así con el otro ladrón. El vio algo y dijo: “Acuérdate de mí cuando llegues a tu reino”

Jesús le dijo, “De cierto te digo que hoy estarás conmigo en el paraíso.”

Ahora, gracias a Dios que nosotros estamos salvos. Sin embargo, la mayoría del humanidad no es salva.

Y el Señor me impresionó fuertemente: “Quiero bendecir a los hombres. Quiero usarlos.”

Oré acerca de esto por meses, y al fin hable con la Junta Directiva. Cada vez que hablamos de esto, el

Espíritu Santo se movía fuertemente. Por eso, hace seis meses decidimos convocar esta reunión para explicar a ustedes donde es que Dios nos está llevando.

Ahora, los discípulos fueron hombres como nosotros y Dios los bendijo. Ellos oraron por 10 días. Esperaron 10 días y el Espíritu Santo vino sobre ellos con poder. Lenguas. Interpretación. Poder. Estaban llenos de poder. ¡Tenían Fuego!

Y Pedro se dirigió con audacia al grupo donde antes tenía temor. Les dijo: “Ustedes lo han crucificado. Ustedes han hecho esto y esto...” “¡Arrepiéntanse!

Ministró milagros. 5000 personas un día y 3000 otro día. Más gente fue salva a través de los discípulos que por Cristo porque el Señor dijo, “El que cree en mí, hará también las obras que yo hago; y aún mayores obras hará, porque yo voy al Padre.” (Juan 14:12) Y así lo hicieron. Sacudieron a la nación de Israel y el mundo entero.

Desde entonces, donde han ido los cristianos, han sido de gran bendición.

Y ahora, todo se ha calmado (1983)

Somos Los Discípulos Que Facilitaremos El Regreso De Cristo

¿Qué piensan ustedes? ¿Será posible que después

de que todo esto ha transcurrido, durante estos últimos 40 años desde que se fundó el Capitulo Clifton, que hoy podríamos ser los discípulos de Cristo en la misma forma que los discípulos originales? Ellos introdujeron la era de la iglesia. ¿Será posible pensar que en la misma forma en que Cristo usó a los discípulos para introducir la iglesia al mundo, que hoy Dios usará hombres y mujeres como nosotros para facilitar el regreso de Cristo a este mundo?

Ahora, quiero ser claro. No soy tan tonto para pensar que somos los únicos. Dios no ha quitado a los pastores, evangelistas o maestros. No. El está agregando esta nueva dimensión de laicos a los esfuerzos de todos los ministros, maestros, predicadores, cualquiera que está sirviendo al Señor para facilitar Su retorno.

Cristo Esta Por Regresar Pronto

Yo siento que estamos en el tiempo del regreso del Señor. Si Dios va usar a los laicos para agilizar Su regreso, ¿Dónde va encontrarlos? ¿Quién está dispuesto? Una organización como la nuestra no se construye de la noche a la mañana. FIHNEC ha caminado así por 30 años. Suavemente. Inspirando a los hombres de iglesias evangélicas, Católicos, otros del mundo incrédulo.

Hombres de negocios. Tenemos el ejemplo de Lee Buck, que daba testimonio a los hombres más ricos del

mundo. Nos cuenta que allí están, abriendo sus corazones a Cristo. Hace 30 años no querían nada con Dios. Pero ahora están viniendo a Cristo.

¿Será posible que podemos inspirarnos, llenos del Espíritu de Dios, ser tan motivados, que digamos, **“¡Estoy listo Señor! ¡Estoy listo! Si es el tiempo, y haré lo que me pides”?**

Haremos Las Mismas Obras Que Cristo Hizo

No estoy hablando de ser un fanático. Veo a Cristo: allí va andando apaciblemente. En Jerusalén. En el Mar de Galilea. En la costa. Tranquilamente hablaba con la gente. Ve un ciego. Lo sana. Ve un sordo y lo sana. Ve un cojo y también lo sana. No gritaba; no se molestaba. Solo levanto su voz para decir: “Lázaro, ven fuera.” Lázaro se presentó en la puerta de la tumba.

¡Ustedes pueden hacer lo mismo! El Dr. Price dijo, **“Cuando los laicos comienzan a hacer las mismas cosas que hizo Cristo, será reportado en la prensa y radio. Los medios comunicaran esto en todo el mundo: “¡Los milagros de Cristo se han vuelto a ver! Los milagros, maravillas y señales han vuelto otra vez.”**

Les quiero contar dos cosas:

Primero, El mes pasado, (Octubre 1982) recibí una revista titulada “Vida Cristiana”. Ahora, miren esto. Hace 6 meses enviamos las invitaciones para esta

reunión. Nuestra idea es que queremos inspirarles para que la Fraternidad pueda recibir dirección de Dios, cuando de repente llega esta revista que por primera vez está llena de artículos sobre señales, maravillas y milagros. El editor se llama Bob Walker- es un buen amigo nuestro. Es una revista evangélica tradicional- no Carismática o Pentecostal. Esta revista tiene influencia entre las iglesias tradicionales: Bautistas, Luteranas, Anglicanas, Metodistas, etc... Es una revista influyente.

Segundo, El seminario evangélico Fuller en California, uno de los seminarios más respetados entre las iglesias evangélicas tradicionales, tiene un curso universitario titulado “Crecimiento de la Iglesia” dado por el Dr. Peter Wagner. La universidad estaba dando estudios de como crecer su iglesia con estrategias tradicionales. Estudiantes de todo el mundo llegaban para estudiar en el seminario y recibir su título universitario.

Pero los estudiantes de África, Asia y Latino América estaban comentando que los métodos tradicionales de USA no funcionaban en sus países. Ellos decían que si querían crecer una iglesia, lo que hacían era buscar un ciego o cojo, oraban para sanarlo y al venir el milagro, la iglesia se llenaba con 1000 personas nuevas.

Siguieron trayendo estas historias al Dr. Wagner y hace un par de años (1980), él fue con el Presidente del Seminario y le contó lo que los estudiantes le estaban

diciendo. El Dr. Wagner dijo al Presidente: “Yo quiero hacer un experimento. Quiero hacer exactamente lo que la Biblia nos instruye hacer. Nosotros en nuestras iglesias tradicionales evangélicas hemos dicho que los tiempos de los milagros ya pasaron. Sin embargo, estos estudiantes vienen cada año de diferentes países contando testimonios de milagros. Yo no sé. Alrededor del mundo, maestros y teólogos han cerrado sus mentes y no quieren nada que ver con milagros. Yo quiero saber cuál es la verdad.”

El Presidente del Seminario aprobó su solicitud con la condición que no podía hacer nada que entra en conflicto con las Sagradas Escrituras. Comenzaron a leer la Biblia y buscar las verdades acerca de la sanación y milagros. Invitaron a estudiantes enfermos, impusieron manos, y que sorpresa, los enfermos fueron sanados exactamente como en la Biblia. Los números de los sanados crecieron y hoy, ese curso es el más popular en el Seminario.

El Dr. Wagner llevo unos estudiantes al pueblito de La Habrá, cerca de Downey, California y abrieron una pequeña iglesia. Hoy, hay más de 3000 miembros en esa congregación.

Es Nuestro Tiempo Kairos

Es más, otras denominaciones e iglesias están dándose cuenta que estas Señales, Maravillas y

Milagros son verdaderos. Y miren la coincidencia Divina, que en este mes pasado de Octubre (1982) hay una revista respetada y un Seminario respetado por los teólogos tradicionales alrededor del mundo y están diciendo que los milagros y señales son para hoy.

**Ahora, esto no es nada nuevo para nosotros.
¡FIHNEC lo ha conocido siempre!**

Miren, Dios ha tomado esta Fraternidad y la ha usado en gran manera para dar luz al Movimiento Carismático. Demos dice: "Ray Bullard, el Presidente de Capitulo de South Bend, Indiana me llamo el otro día y me dijo que el Vaticano llamó para avisar que ahora (1982) hay más de 70 millones de Católicos llenos del Espíritu Santo. Esto comenzó en el Capítulo de Ray Bullard.

Ha Llegado La Hora

He estado orando mucho acerca de esto y siento que ha llegado la hora- una nueva época espiritual. Quiero recordarles de la coincidencia de la revista y la explosión de crecimiento en el Seminario Teológico y esto es lo que yo pienso. Todas las universidades evangélicas y todas las denominaciones tradicionales están conscientes de lo que está ocurriendo y van a decir: "Vamos a intentarlo."

Y FIHNEC va estar allí para ayudarlos entrar a esta dimensión.

Ustedes ya están ungidos para esto. Ustedes ya tienen la habilidad. Ustedes ya han sido instruidos. Simplemente no lo están haciendo. Simplemente no lo están haciendo. ¡Pero ya está allí!

Pescando con Milagros

Recuerdo una reunión hace 10 o 12 años atrás en donde llego David Cheltner. Yo no lo conocía. Había ocurrido un accidente de tránsito donde cuatro hombres murieron. David había sido involucrado. Cinco años después, Jim Bakker me llamo cuando estábamos por celebrar una convención en New York City y me dijo, "Llame a David Cheltner, dele 5 minutos para contar su testimonio." Así lo hice y David vino a la convención para contar lo que Dios hizo en su vida.

Cuenta David: "Hace 5 años, estuve en el *Hotel Casa Blanca*, en Charlotte, North Carolina. Fue una reunión de FIHNEC con 2000 personas presentes. Mi abuela insistió que fuera. De repente me encontré ante Demos Shakarian quien me pregunto, '¿Cuál es tu problema?' Mi pie."

Demos comienza a relatar: "Estoy tratando de recordar al hombre. La plataforma estaba llena de gente orando con los líderes. David iba ser el último por quien yo iba a ministrar. Dije al Señor, "Permite que este hombre sea sanado- Gracias Jesús." Tome su pie en mi mano y vi que estaba hinchado, feo y torcido. El

accidente había dejado una pierna 10 centímetros más corto que el otro. Recuerdo que solo dije “¡Jesús!”

La pierna se enderezo, la hinchazón desapareció y creció los 10 centímetros.

David Cheltner siguió contando el testimonio: “Estuve sentado allí cuando Demos Shakarian dijo: ‘Jesús’”. Mi pie se enderezo y creció. Me puse de pie, y porque las dos piernas estaban iguales, casi me caí por no ser acostumbrado estar sano. Agarre mis zapatos especiales, mis calcetines para salir corriendo de ese lugar. Mi cuerpo estaba temblando y yo asustado. Salí a la calle descalzo y caminé una cuadra donde había una cantina y me emborraché. Fue la única forma de cómo podía llegar a casa por el temor. ¿Por qué? Porque yo no creía en Dios, o en Cristo o en nada y Demos solo dijo: “Jesús” ¡y ahora estoy sano!

Demos siguió hablando: “Señor, ¿Por qué es que no siempre sanas a creyentes pero viene un incrédulo como David y lo sanas?”

Después de leer mi Biblia sobre esto, note que los que Cristo sanó, todavía no eran cristianos. Jesús les dijo: “Vayan y no pequen más.”

Ahora, Jim Bakker contrato a David Cheltner y trabajaron juntos en el ministerio por años.

Es más, en Pittsburg, Pennsylvania, el Presidente del canal 40 de televisión se llama Russ Bixler. Russ

Bixler asistió a un evento de FIHNEC y recibió la promesa del Padre con el don de leguas. Eso le dio mucho cariño por la Fraternidad. Hoy día, David Cheltner es el Vicepresidente y Gerente General de Canal 40 TV.

Hace 8 meses (1982) estuvimos en una entrevista en cámara por 2 horas y media hablando de este milagro. La semana pasada, vi a David cuando me entregaron el reconocimiento por ser nombrado “Hombre del Año” para ministerios Carismáticos, y me dijo que han pasado ese programa más que 15 veces en la televisión. Cada vez que lo pasan impacta profundamente la ciudad de Pittsburgh.

Hablé con David Cheltner y le dije: “Dios me está mostrando algo nuevo en cuanto a señales, maravillas y milagros.” Le compartí lo que estuve viendo.

David me dijo: “Demos, porque no vienes a Pittsburgh y reúnes los 30 capítulos que hay allí y les daremos la televisora para tener un evento grandísimo. Pueden contratar el salón más grande en la ciudad y dejar que los hombres de negocios oren para sanar a los enfermos. Seguramente verán las señales, maravillas y milagros. ¡Vengan! ¡Vengan!

Es Nuestra Hora

Estamos en ese punto. Estamos en ese lugar.

¿La pregunta es: lo haremos o no? ¿Nos

dormimos o avanzamos? De eso se trata.

Puedo decir mucho más, pero no quiero decir más ahora. Tenemos este fin de semana para escuchar al Señor. Él nos hablara; me hablara a mí.

Pero yo no lo puedo hacer solo. Este tema es tan importante que mereció reunir todos los líderes del mundo de FIHNEC para escuchar al Señor juntos. Y hacerlo juntos.

Y cuando lo hacemos juntos,- yo creo firmemente, que si esta es la hora, este es el tiempo, si esto es de donde vendrá la nueva ola...

Es que hemos estado entrenando los hombres por 30 años. Ustedes son líderes. Ustedes han estado entrenando a los miembros ya por 30 años. Han estado reuniéndolos y es hora de que los ponemos a trabajar.

Hace poco, estuve orando cuando, de repente y tan claro como una campana, Dios me dijo: "Quiero que levanten un ejército de un millón de hombres que pueda enviar por los caminos y atajos para hacer lo que quiero que hagan." (Lucas 14:23)